

～ 心 ～

ますます日差しが強くなり、夏に向けて心身ともに準備が必要な時期になりました。さて、先日の5月17日（土）に体育祭が行われました。生徒一人ひとりの活き活きとした姿が見られて、最高の一日でした。みんなさんの声援・姿勢・想いなどが感じ取れる時間となり、学年職員一同改めて生徒たちの成長を実感しています。

また、当日の運営や事前準備をしてくれた生徒もありがとうございました。表舞台で頑張っている人もいますが、裏で頑張っている生徒もいます。周囲が騒がしいにもかかわらず、きちんとした態度で話を聞いている。指示を聞いて素早く動いている。計画的に活動することで周囲の手本となっている。決して何か表彰されたり、紹介されたりすることではないかもしれません。しかし、このような行動をしている生徒がいるから学校は少しづつ最高の空間になります。「やるべきことをやる」ことが一番大切であり、思春期のみなさんには難しいことです。しかし、それを当たり前にできる人間になります。



学年種目 【背中渡り】

☆1位 2年5組 ☆2位 2年4組 ☆3位 2年3組

学級対抗選抜リレー

☆1位 2年2組 ☆2位 2年1組 ☆3位 2年5組

総合順位

☆1位 2年1組 ☆2位 2年5組 ☆3位 2年2組

2年1組

2年2組

2年3組

2年4組

2年5組

2年6組

～番外編～

武道場の前の手洗い場がつまっていました。先生方が困っていたら、率先して手伝ってくれる男子生徒が複数名いました。今後も昼休みや放課後に作業を行う予定です。自分から手伝ってくれるみなさんの姿が最高でした！ありがとう！

